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Певица Бритни Спирс не хочет, чтобы о ней сейчас снимали кино. Об этом артистка
написала в социальных сетях.
Своим постом Спирс отреагировала на заявление актрисы Милли Бобби Браун о том, что
она хочет сыграть “поп-принцессу “ в кино. Девушка посчитала, что смогла бы
рассказать историю Спирс “правильным образом”.
Однако певица не поддержала идею снять о ней фильм.
“Я слышу о людях, которые хотят снимать фильм о моей жизни. Ребята, я не мертва”, −
приводит “Газета.ru” часть сообщения артистки.
Бритни Спирс также добавила, что станет менее активной в социальных сетях и будет
публиковать меньше постов.
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